

Víctor Penella

Docente titular de la U.B.A. en forma ininterrumpida durante 24 años, especializado en Filosofía y Artes Orientales, en una visión integradora de la docencia, y en una pedagogía holística.

Dedicado a la transmisión del Arte desde 1976. Profesor titular del taller interdisciplinario de “Pensamiento Oriental” en la U.B.A. (2002-2007) que tenía como objetivo inculcar valores éticos y formativos a los docentes basados en el pensamiento ancestral de la cultura oriental, aportando herramientas estratégicas para la profesión.

Director de la Escuela de las Formas Puras desde el año 1982 a la actualidad.

Co-autor del Blog “Practica de la Enseñanza” donde escribe sobre la docencia universitaria en la Facultad de Derecho <http://docentes-derecho.blogspot.com/>